

BIG ISSUE

Sat Lantas Polres Jember Berikan Pelatihan Safety Driving Kepada Sopir Ambulance

Siswandi - JEMBER.BIGISSUE.ID

Feb 27, 2024 - 19:40



Jember-Jajaran Satuan Lalu lintas Polres Jember Polda Jatim mengadakan Pembinaan & Pelatihan Safety Driving Sopir Ambulance se-kabupaten Jember di aula PB Sudirman Pemkab Jember, Selasa (27/02/2024).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasat Lantas Polres Jember AKP Fahmi Adiatma S.H.,S.I.K. di dampingi Kanit Kamsel Ipda Handoko SH dan Kanit

Gakkum Ipda Edy Purwanto SH, Tim Dari Dinkes Kabupaten Jember dan diikuti para sopir ambulance se Kabupaten Jember.

Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H S.I.K. M.Si. melalui Kasat Lantas AKP Fahmi Adiatma STK SIK. mengatakan, jajaran Satlantas Polres Jember mengadakan Pelatihan Safety Driving Ambulance dan Pertolongan pertama pada pasien gawat darurat bagi sopir ambulance.

“ Kegiatan ini digelar guna mengedukasi para sopir ambulance supaya tanggap dan sesuai SOP dalam bertindak,” ungkap Fahmi

Fahmi menjelaskan, para peserta mendapatkan pembelajaran dan pemahaman teori mengenai Keselamatan lalu lintas jalan, Hak dan kewajiban driver Ambulance, SOP sebelum mengendarai kendaraan, Tata cara berkendara yang baik dan benar , Spesifikasi Lampu Rotator dan Bunyi Sirine untuk Ambulance yang di isi oleh pemateri Aipda Eko Very dan Bripka Nur Khamid Anggota Satlantas Polres Jember.

“Keterampilan dan kecakapan berkendara serta kesadaran berlalu lintas merupakan salah satu faktor utama untuk mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas. Untuk itu kami memberikan pelatihan agar para sopir Ambulance dapat terampil dan patuh lalu lintas dalam berkendara di jalan, sehingga resiko terjadinya kecelakaan akan berkurang .”Jelas Fahmi.

“ Diharapkan dengan kegiatan ini para driver atau sopir ambulance dapat memahami dan mengerti ketentuan-ketentuan SOP dalam mengendarai ambulance serta mempunyai keahlian dalam berkendara yang baik, sehingga dalam bertugas bisa lancar dan selamat sampai tujuan serta pasien bisa tertolong atau selamat,” harap Kasat Lantas. (Hms-AR)